

La playa de Las Canteras acoge la última jornada de trabajo del Congreso Internacional de Bandera Azul

By Ortega

Fri Nov 04 10:21:47 GMT 2022

Noticias



La playa de Las Canteras será este viernes, 4 de noviembre, el escenario en donde se cierre el Congreso Internacional de Bandera Azul. Sostenibilidad, Salud y Seguridad. La playa de la capital grancanaria acogerá en diferentes puntos la celebración de hasta cuatro talleres formativos sobre accesibilidad, educación ambiental, el uso de recursos materiales en la gestión de las playas y el empleo de la tecnología en la seguridad en las costas. Estas sesiones se iniciarán a las 9:00 horas y se desarrollarán de forma continua hasta las 14:00 horas.

Los talleres programados son, por ubicación:

- Playa Chica: Propuestas de Educación Ambiental en playas
- Zona de accesibilidad junto al Balneario y puesto de salvamento y socorrismo a la altura de la calle Tomás Miller: Primeros Auxilios, utilización de recursos materiales
- La Puntilla a la altura del Real Club Victoria: Tecnología al servicio de la seguridad

El Congreso Internacional de Bandera Azul está promovido por el Cabildo de Gran Canaria, y co-organizado por la Institución Ferial de Canarias (Infecar) y la Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor (ADEAC). El evento cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, a través de sus áreas de Ciudad de Mar y Turismo.